

No tuvieron hijos y la Florentina gastó su brillante viudedad en criar a las sobrinas que le dejó su hermano Julián que se acortó su vida con el mucho pensar en la muerte de su hijo mayor que llegó a desenterrar, según decían, por la ansiedad de verlo, mas aunque no lo hiciera, es lo cierto que en cuanto dejaba la máquina ya estaba sobre la sepultura con la fidelidad del perro ante la cuna vacía del niño al que amó en vida.

III

Fue mujer del tío Domingo Blanco la moza mayor de una familia numerosa: Micaela Delgado Barrios y vivieron siempre en la calle del Moral en la esquina opuesta a la del Cristo Zalameda originando una gran familia ferroviaria.

Micaela tenía de hermanos a la Benigna, que se casó con un francés de los primeros treneros, padre de Julio y Félix Conscience y de Enrique que se pasó la vida en América, donde falleció. Esta Benigna era la abuela de la Beni recientemente fallecida y por la cual llevaba ese nombre. Tuvo un estanco en la calle de la Estación, casi en la esquina de la calle Ancha y el estar ahí dice bastante acerca de las funciones que tenía esta calle.

Escolástica era otra hermana de Micaela que vivía en la calle Torres y fue madre de la Escolástica que se casó con el mayor de los Matas -José- y de Pablillo Delgado que se casó en la misma calle con una de Mínguez el colchonero, hermana de Polonio, el cura y se murieron en la misma calle.

Carmen que se casó con Miguel Raboso el carpintero de la calle de la Feria.

Saturnina y Filomena fueron las monjas confiteras de que se dió amplia información en el libro 12 al que remitimos porque tiene interés en relación con la iniciación de las tortas de Alcázar.

Y por último Domingo que se casó con otra Benigna, la hermana de Marcelo Ortega de la calle de San Francisco junto a Eduardo el Pití. De la personalidad de esta Benigna nos da idea que no tuvo hijos y que las casas del paseo y las de la calle de la Estación llevaron siempre su nombre, las casas de la Benigna, una de las cuales fue adquirida por Julio Conscience y la ocupó hasta su muerte la Beni, hija única de Julio.

Todas las mujeres éstas con las que emparentó Blanco tuvieron una gran significación en Alcázar, pero él era de Galicia como se ha dicho antes, natural de Santiago de Cereijo, feligresía en el Ayuntamiento de Vimianzo, provincia de la Coruña, Partido Judicial de Corcubión. Vimianzo es uno de los ocho ayuntamientos que forman el Partido de Corcubión y de ese Ayuntamiento de Vimianzo, es una feligresía o parroquia, Santiago de Cereijo.

El Ayuntamiento de Vimianzo tiene unas mil almas y alrededor de 30.000 todo el Partido Judicial de Corcubión.

IV

Con la cesta negra de asas largas, la chaqueta azul, los pantalones de pana negra, las botas de becerro y la gorrilla de paño con bisera agachadiza, les ví muchas veces hablando en la portaílla.

El pueblo ha cambiado tanto que ya no se distinguen los ruidos ni los silencios. No hay chicos que jueguen ni novios que hablen, dos momentos inefables de la vida que no tienen comparación con ningunos otros.

Los fogoneros, más o menos vanidosos pero mucho siempre, avisaban su llegada o